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Communiqué Audioconférence du 6 novembre 2024

Agir pour ne pas subir.

Le 6 novembre 2024 la DRFIP a convié l’ensemble des partenaires sociaux à un échange informel lors de l’audioconférence. 
Plusieurs points ont été abordés.

Programme 348 et accueil en mode dégradé au Bât E de la cité Coligny .

Depuis le 5 novembre 2024, l’accueil du bâtiment F1 a été transféré au bâtiment E pour une durée d’environ 5 mois. Cet accueil
concerne le SIP Coligny, la Trésorerie Amendes et le SGC Orléans métropole.

Il était prévu que la nouvelle formule d’accueil soit uniquement réservée à l’accueil sur RDV matin et après-midi. Les usagers de
la Trésorerie Amendes sont priés de se rapprocher du centre de Contact Amendes d’Epinal et de ne se déplacer à la cité Coligny
que dans certains cas très précis. Deux vigiles se trouvent à l’accueil pour assurer la sérénité de l’accueil.

A ce jour, il a été constaté que le public n’a pas intégré les nouvelles modalités d’accueil et on constate une affluence le matin
notamment s’agissant des usagers qui n’ont pas demandé de RDV au préalable.

M. SALAÜN a fait part d’une adaptation de l’accueil, notamment au regard des usagers de la Trésorerie Amendes tant que le
Centre de contact amendes ne sera pas monté en puissance. Un agent de la Trésorerie Amendes sera à l’accueil pour aider à
gérer la file. 

Les  adaptations  nécessaires  pour  améliorer  l’accueil  au  bâtiment  E  seront  apportées  en  fonction  des  problématiques
remontées.

S’agissant des travaux au bâtiment F1, les collègues qui y travaillent ont été confrontés à des dysfonctionnements au niveau
des entrées du personnel et de la disponibilité de la pointeuse. M. DRANO a indiqué qu’il ne fallait pas hésiter à faire remonter
les dysfonctionnements constatés.

Actions de la Formation Spécialisée     :  

Le mercredi 6 novembre, l’équipe de direction s’est rendue au bâtiment E de la cité Coligny pour une visite du site. A cette
occasion, les doudounes sans manche, financées sur les crédits alloués à la Formation Spécialisée de la DRFIP du Loiret pour les
agents  en charge de l’accueil  ont  été  distribuées.  La  directrice,  présidente de la  Formation Spécialisée,  et  Sylvie  SAMAT,
secrétaire de la Formation Spécialisée ont exposé le rôle de la Formation Spécialisée pour l’amélioration des conditions de vie
au travail des agents.

La Formation Spécialisée a, par le biais de l’achat de ces vêtements, répondu à l’attente forte formulée par de nombreux agents
qui se plaignaient du froid. 

La CFTC DGFIP Loiret, dans le cadre de la Formation Spécialisée, a aussi porté la problématique des conditions de vie au travail
en période de canicule et a obtenu le financement de rafraîchisseurs d’air qui ont été installés cet été en phase de test.

 SIP de PITHIVIERS :

En réponse à la question de la CFTC DGFIP Loiret sur les conditions de l’intérim du SIP de Pithiviers suite au départ de M.
SCHAFFAUSER , la direction a répondu que le recrutement du nouveau chef de service était en cours et que la prise de poste
pourrait être « au mieux » en janvier 2025. 

Le 15 novembre Nicole Surand et Stéphanie Mounier seront en visite de poste sur le site de Pithiviers, n’hésitez pas à nous
solliciter avant ou pendant cette rencontre. 

Contact : nicole.surand@dgfip.finances.gouv.fr & stephaniemounier@gmail.com

L'équipe Locale CFTC DGFIP

mailto:nicole.surand@dgfip.finances.gouv.fr

